

## **Enigmas lingüísticos para trabajar los prefijos, a cargo de Irene Calvo de Santisteban**

Esta semana hemos iniciado el curso de Actualización didáctica en Lengua castellana y lo hemos inaugurado con la ponencia de Irene Calvo de Santisteban a propósito de la enseñanza de la morfología reflexiva. Irene es licenciada en Filología Hispánica y especialista en ELE y protagonista de una dilatada carrera como docente de Lengua Castellana y Literatura, formadora de profesores y, en la actualidad, subcoordinadora de Lengua Castellana de las PAU de Lleida y provincia.

En su exposición, compartió dos experiencias lingüísticas para trabajar de forma reflexiva la morfología, una para la ESO y otra para el Bachillerato. En el caso de la de 3º de ESO, nos propuso una actividad que partía de la resolución de unos enigmas lingüísticos (inspirados en los juegos olímpicos IOL y OLE) y que pretendían fomentar en el alumnado el interés y la habilidad por la observación reflexiva de los mecanismos de prefijación. Pensando en el alumnado de Bachillerato, nos expuso una serie de actividades destinadas a trabajar el uso de mecanismos gramaticales para mejorar la redacción.

En definitiva, una jornada muy fructífera e interesante para todo el público asistente. En los próximos días, se proporcionará un enlace para poder visionar la charla.

*Equip ICE Llengua castellana i literatura*

